

Mercredi 27 février 2019

Réf. : 30.19 - PRESSE

## [SAVE THE DATE] APOCALYPSE Z DÉBARQUE À ALÈS

En partenariat avec la Ville d'Alès et Alès Agglomération, l'association événementielle *The Kmeleon*, basée à Narbonne, organise une soirée "Apocalypse Z", **le samedi 15 juin à Alès.**

Déjà organisé dans plusieurs villes d'Occitanie à guichets fermés (Toulouse, Carcassonne, La Grande-Motte, Perpignan), "Apocalypse Z" est un jeu de rôle grandeur nature qui se déroule en milieu urbain, dont le but pour les participants est d'échapper à une horde de zombies...

La billetterie de l'événement alésien - qui s'annonce unique en son genre - ouvrira le 3 avril, et plus de détails seront dévoilés au fur et à mesure...

<https://www.facebook.com/ApocalypseZGN/posts/2089012421179228>

Êtes-vous prêts à tenter l'aventure ?